Urge fortalecer economía naciona

Se hace necesario fortalecer con más empeño la estrategia para la recuperación económica, e iniciar las acciones consecuentes en forma inmediata como prioridad para el mejor desarrollo del Programa de Reactivación Económica Nacional, dijo en la Asamblea Constitu-yente el Ministro de Planificación, Lic. Manuel Antonio Robles, en reunión que sostuvo con los diputados.

El origen de la presente crisis en El Sal-vador, señaló el funcionario, ha dado lu-gar a fenómenos económicos cuya inci-dencia depresiva en el ingreso y el

empleo tiende a ser permanente. Las soluciones posibles a tal crisis, podrían darse en una persepctiva de mediano y largo plazo, explicó a los diputados.

La mencionada situación económica de nuestro país, añadió el Lic. Robles, irrumpió en 1979, a consecuencia del doble impacto desfavorable que produjeron, en primer orden, el acelerado aumento en los precios del petróleo y la absorción interna de la inflación en los países abastecedores de insumos, así como la abrupta caída de los precios de los

Pasa a la página 37_ Festival de Coros y Danzas en Nov. en Parque Balboa

Festival magisterial de coros y danzas, se reali-zará el próximo 5 de no-viembre, en el Parque Bal-boa de los Planes de Ren-

En el mismo partici-parán docentes de la Región Paracentral, consti-tuidos por los departamen-tos de Cabañas, San Vicente y La Paz. El evento será como cul-

minación del año de labores del Programa de Coros y Danzas del Departamen-to de Bienestas Magisterial, del Ministerio de Educación, el cual se de-sarrolla a nivel nacional, siendo el festival que tendrá lugar en el Parque Balboa, el que corresponde al sector magisterial de la Región Paracentral.

Pasa a la página 49



PERECE. En accidente de tránsito sobre la autopista al Aeropuerto Internacional El Salvador, pereció el sub-teniente Rodolfo Orantes Dheming. Era originario de



CADETE. En accidente aéreo pereció el cadete Wal-ter R. Orellana Gallegos al precipitarse a tierra el heli-cóptero en que viajaba cumpliendo una misión mi-

MUERE. En el Cantón Las de Chalateñango perdió la vida el subteniente David Antonio Arcia Acuña, al accidentarse el helicóptero que piloteaba

14 peticiones al MOP hace Montebello Pte.

Catorce puntos contiene el pliego de peticiones presentado al titular de Obras Públicas, por una comisión técnica que representa a los vecinos de la colonia Montebello Poniente, devastada por el aluvión del 19 de septiembre.

El ministro de ese Ramo, Ing. Pío Arnulfo Ayala, dialogó con la comisión y recibió el pliego de peti-ciones, habiéndoles prometido estudiarlas y darles la respuesta adecuada en un término prudencial.

Los principales puntos de que consta el pliego de peticiones de la referida comisión, son los siguien

tes: a) que se agilice la limpieza total del lodo, árboles y rocas arrastra-das por la correntada que das por la correntada que bajó del volcán; b) habili-tar la quebrada en su "cause natural" y cons-truir obras de protección adecuadas que ofrezcan seguridad; c) construir una bóveda o un paso adecuado a la quebrada de la colonia a la quebrada de la colonia El Triunfo, que sirve de ac-ceso a la Montebello Po-niente; d) demoler el poligono "A", declarar inhabilitable esa zona y en el futuro no permitir la construcción de viviendas, área que debe destinarse a asa a la página 23



SIMPOSIO SOBRE CAFE. En el Hotel Camino Real, será inaugurado mañana el Quinto Simposio sobre Caficultura Latino-americana. Estarán representados los si-guientes países: México, Colombia, Re-

pública Dominicana, Nicaragua, Costa Ri-ca, Honduras y El Salvador. Miembros del comité coordinador, revisan los preparati-



Foto de LA PRENSA, por Bolaños

NUEVO ALCALDE. Zacatecoluca. El co-merciante Salvador Avendaño Osorio, (de lentes), tomará posesión de la alcaldía de esta ciudad el próximo 5 de noviembre por

parte del Partido de Conciliación Nacional. La nominación fue recibida con entusiasmo

djudicadas 91% iviendas del IVU

Un 91% de las viviendas del Instituto de Vivienda Urbana han sido ya adjudicadas con promesa de venta a sus poseedores, explica el gerente de la institución, Lic Rigoberto Cornejo.

Rigoberto Cornejo.
El anterior dato lo informa en carta de agradecimiento a nuestro Director por reciente editorial de LA PRENSA GRAFICA, en el que se enfoca al cambio de Régimen Jurídico de dicha institución.
Dice textualmente: "San Salvador, 15 de octubre de 1982, Señor Director de LA PRENSA GRAFICA, Respetable Señor Director: A nombre del Instituto de Vi-

mismo laboramos, deseo expresarle nuestro especial agradecimiento por el enfoque del editorial "Interesante giro en política del IVU", aparecido el día 14 de los corrientes en ese prestigioso rotativo que dignamente dirige.

El enfoque a que hago alusión se refiere al cambio de Régimen Jurídico que el Instituto está realizando, referido a que las unidades habitacionales que se encontraban en Alquiler Simple están sien-do trasladadas legalmente al sistema de

Pasa a la página 52



PILOTO. El piloto salvado-reño Luis Alonso Alfaro Carrillo, de 37 años, murió a causa de accidente aéreo provocado por terroristas que atacaron la avioneta de riego en Jiquilisco.

6 vendedores de objetos robados remiten al juez

Seis "comerciantes" acusados de vender objetos de dudosa procedencia, fueron consignados a las autoridades correspon-dientes, informó ayer la Policía Nacional.

Se trata, de acuerdo al parte oficial, de Miguel Angel Galdámez, Jorge Rogel Caballero Avalos, Cristóbal Vanegas Chávez, Oscar René Arriola Valla-dares, Raúl Pérez Benítez y Francisco Melara Ochoa, quienes fueron capturados por agentes de la Sección de Investigaciones Crimide Investigaciones Crimi-nales, señalados como vendedores de artículos que se

Pasa a la página 19

Llamado pro paz en CA de alcaldes en España

"Un llamado para que la paz en la región centroamericana sea una realidad y que la angustia de la guerra y de la violencia se marchen para siempre hicieron los alcaldes del istmo C.A., ante la Asamblea Plenaria de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, de-

sarrollada en España. Informó el alcalde de San Salvador, Lic. Alejandro Duarte, que durante el pri-mer encuentro de alcaldes de ciudades capitales iberoamericanas, considera-ron la situación de tensión que vive la región centro-americana. Señalaron que Pasa a la página 49

Restablecen energía en San Fco. Gotera

Ya fue restablecido el servicio de alumbrado eléctrico en San Francisco Gotera y sus alrededores, informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Arma-

da.

Un vocero de dicho Comité, dijo ayer que los problemas originados al ser voladas torres sostenedoras de cables de alta tensión, lo mismo que postes y transformadores por parte de terroristas, habían sido superados y que el servicio había sido restablecido en la cabecera departamental de Morazán, cantones y poblaciones aledañas a esa ciudad.

También informó COPREFA, que de las fin-cas San Carlos y Suchinan-go, de Nejapa, en las que se Pasa a la página 49

Prestaciones completas tiene el Magisterio

Los beneficios y prestaciones sociales que se prestan al magisterio nacional y su núcleo familiar, son de los más completos que se hayan dado en el país, afir-ma la Dirección de Bienes-tar Magisterial, del ministerio de Educación.

Las coberturas de los programas médico-hospitalarios, odontológicos y de laboratorio, se dirigen actualmente a una población de más de 92 mil favorecidos, se afirmó. En contraste con dichos beneficios —se explicó—, no to-dos los maestros cotizan de acuerdo con la ley respectiva y la participación del Estado en ese mismo con-cepto, es también insufi-

Pasa a la página 49